



Sabina Thiare Del Valle Hernández

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura cuarto parcial

Interculturalidad y salud I

1 “B”

PASIÓN POR EDUCAR

TÍTULO

NIUELES DE PREVENCIÓN

La medicina preventiva como componente de la Salud Pública, con objetivos comunes: promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades.

Se debe destacar que los aspectos comunes iniciales y básicos a los que se limitaba la Salud Pública en sus contenidos en los que desvirtúan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitarlos.

Los enfermedades infecciosas permanecen urgentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales.

La medicina preventiva se puede aplicar en dos grandes direcciones:

A = con individuos y familia por el médico

B = con grupos y comunidades por los sanitarios constituyendo este labor los S.P.

La Salud Pública no es un campo exclusivo del sanitario, pero si esencial para su desempeño, el cual el acto médico posee doble condición.

Se considera a la medicina preventiva operativa 3 niveles de prevención, permitiéndole conocer relaciones

► **Prevención primaria:** está dirigida al individuo solo o aparentemente sano; sus objetivos particulares son: promoción de salud y prevención de enfermedades; disponer de la educación de salud.

► **Prevención secundaria:** tiene como objetivo evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez; se alcanza mediante el diagnóstico correcto y el tratamiento adecuado. Actividades que tradicionalmente corresponden al profesional clínico; se dirigen al enfermo.

NIVELES DE ATENCIÓN, REFERENCIACIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD.

KUT

TÍTULO

FECHA

Dr. Sergio SABINA
Jiménez Ruiz

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estandarizada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Se distinguen en 3 niveles:

Primer nivel de atención: es el más cercano a la población, el primer contacto, permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Se resuelven aproximadamente 85% de problemas prevalentes.

El segundo nivel de atención: se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría.

Se estima que entre el primer y segundo nivel se pueden resolver hasta 95% de problemas de salud en la población.

El tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco prevalentes se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología. Se resuelven aproximadamente 5% de problemas de salud.

La referencia constituye un procedimiento administrativo-asistencial mediante el cual el establecimiento de salud de referencia asume la responsabilidad del cuidado de salud de un paciente o el resultado de una prueba diagnóstica (menos compleja).

CICLO VITAL DE LA VIDA Y LA SALUD HUMANA

El individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o 6 años de edad, posteriormente la evolución implica solo modificaciones o enriquecimientos y en algunos casos, atrofias, como lo demuestra la patología. Algunas etapas en el crecimiento del niño, que conllevarán la formación de estas estructuras:

La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre si mismo y el mundo que lo circunda. Al nacer cambian drásticamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a trastornos externos para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre, prueba esencial en su nuevo medio.

La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación. También para que exista una mayor indulgencia, la mujer debe aceptar con agrado su maternidad y disponer de tiempo suficiente para atender a su hijo dando por hecho su salud física y emocional. 3 pasos en la reproducción, igual de importantes = coito, parto, lactancia,

Bibliografía.

Julio, V., Vacarezza, M., Alvarez, C., & Sosa, A. (Abril de 2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Obtenido de Scielo. Arch. Med int vol.33 no.1: http://scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003

Andrade, J. E. (2012). NIVELES DE PREVENCIÓN EN SALUD CONTRIBUCIONES PARA LA SALUD PÚBLICA. Obtenido de Interculturalidad y salud: <https://studylib.es/doc/705670/niveles-de-prevencion-en-salud>.

India, L. E. (1983). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Obtenido de Revista Salud Mental. Vol. 6, num. 1: http://www.revistasaludmental.mx/index.php/salud_mental/article/view/153/153